

des questions profondes concernant les moyens les plus efficaces de renforcement des progrès politiques et économiques en Europe Centrale et de l'Est en ce qui concerne l'évolution de la communauté européenne et de l'unification de l'Allemagne; à propos du risque de stabilité, de conflits dormants qui risquent de se réveiller et de resurgir; à propos de l'avenir de nos alliances, de la nature des relations qui existent et qui existeront entre l'Amérique du Nord et l'Europe et à propos du type de monde plus large que nous voulons voir s'instituer.

Ce dont nous avons besoin aujourd'hui, maintenant, c'est une conception nouvelle d'une sécurité enracinée dans des valeurs universelles et démocratiques. Ce qui est également nécessaire, c'est le génie pour donner une expression constructive à notre sentiment redécouvert de but et de dessein partagé.

Les manchettes de journaux sont remplies d'un nouveau lexique d'architecture diplomatique, des expressions comme un nouveau foyer, une nouvelle maison européenne commune, des cercles concentrés, la Confédération et ainsi de suite. Ces idées reflètent le besoin de la création de nouveaux instruments de coopération pour insuffler une vie nouvelle dans des organisations existantes et pour amener une plus grande et meilleure définition à la vision politique commune de notre avenir, d'un nouvel avenir européen.

La nouvelle banque de la reconstruction et du développement européen est une de ces réactions de création à ces besoins.

(Traduction absente, défectuosité technique)

...la reconstruction économique de l'Europe. Elle jouera un rôle crucial dans le développement de l'esprit d'entreprise qui commence à se manifester en Europe de l'Est. Elle jouera aussi un rôle important dans l'intégration des pays de l'Est à l'économie mondiale. Nous participons activement à cette initiative constructive et bénéfique et nous sommes disposés à y consacrer temps, argent et expertise pour qu'elle réussisse.

La Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe représente également un élément crucial de cette architecture. Depuis près de 20 ans, la CSCE a été un instrument extrêmement important pour les pays de l'Est comme de l'Ouest. Elle a servi comme pont -- parfois le seul pont -- pour aller du désaccord stérile à une coopération fructueuse, elle a facilité les changements tout à fait extraordinaires de l'année passée et c'est la seule organisation qui comprend tous les pays directement engagés en matière de sécurité européenne.